

## Babinsa Koramil Klaten Utara Hadiri Musrenbang Kelurahan Gergunung

Agung widodo - [KLATEN.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://KLATEN.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jan 30, 2024 - 11:47



*Babinsa Koramil Klaten Utara Hadiri Musrenbang Kelurahan Gergunung*

KLATEN - Babinsa Koramil 24/Klaten Utara [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim0723/Klaten), Sertu M Nafsir dan Serda Taufik menghadiri kegiatan Musyawarah Rencana Pembangunan Kelurahan (Musrenbang) Tahun 2024 yang dilaksanakan di Balai Pertemuan Kantor Kelurahan Gergunung Kecamatan Klaten Utara Kab. Klaten. (29/01/2024)

Hadir dalam Acara tersebut, Kasi PPM Kec. Klaten utara Retno Purwatiningsih, Kepala Kelurahan Gergunung Maryadi, Babinsa dan Bhabinkamtibmas, Ketua RT/RW se Kelurahan Gergunung.

Kepala Kelurahan Gergunung dalam sambutannya menyampaikan bahwa Musrenbang adalah forum musyawarah tahunan yang dilaksanakan secara partisipatif oleh para pemangku kepentingan untuk menyepakati rencana kegiatan tahun anggaran yang berjalan sesuai dengan tingkatannya.

“Tujuan diadakannya Musrenbang yaitu untuk menampung dan menetapkan kegiatan prioritas sesuai kebutuhan masyarakat yang diperoleh dari musyawarah perencanaan yang sesuai dengan tingkatan di bawahnya serta menetapkan kegiatan yang dibiayai melalui APBD maupun sumber pendanaan lainnya,” ungkap Maryadi.

Dalam hadirnya Sertu M. Nafsir menyampaikan bahwa untuk memajukan pembangunan Kelurahan Gergunung, para warga yang hadir dapat memberikan masukan, usul, saran pada Musrenbang yang nantinya akan menjadi pertimbangan dalam kegiatan pembangunan di Kelurahan Gergunung.

“Dengan adanya saran dan masukan dari warga, apa yang menjadi keinginan warga dalam pembangunan di Kelurahan Gergunung bisa menjadi pertimbangan,” ungkap Sertu M. Nafsir

Babinsa berharap apa yang menjadi keputusan bersama pada Musrenbang ini dapat diterima semua warga demi kepentingan dan pembangunan Kelurahan Gergunung dan sebagai Babinsa siap mendukung apa yang menjadi kebijakan, putusan dari Musrenbang demi kemajuan pembangunan dan kesejahteraan warga. (Red)